



Uta Bresan  
Fanclub Berlin



UTA - Hitparadenplatzierungen 2019  
1. Quartal 2019

„Lass uns Freiheit spürn“

| Woche      | Platz | Sender       |
|------------|-------|--------------|
| 02.03.2019 | 3/20  | Radio Paloma |
| 23.02.2019 | 39/40 | Radio B2     |
| 24.02.2019 | 11/30 | BRF2 Belgien |
| 28.02.2019 | 5/20  | MDR Sachsen  |

Wir danken allen für das  
Abstimmen in den Hitparaden



## MUSIK FÜR SIE

Präsentiert von Uta Bresan  
(Fortsetzung von Seite 1)

Neu: Der musikalische Nachwuchs bekommt eine neue Chance bei „Musik für Sie“, wir Zuschauer können unter drei Kandidaten entscheiden, wer in der Wunschsendung seine musikalische Karriere beginnen kann. Wir erfuhren in der sehr informativen Sendung, dass der schiefe Turm



2 DresdnerZeitung



## Bäcker-Treff mit Uta

In Dresden-Bühlau eröffnete am 7. Februar 2019 eine neue Filiale an der Bautzner Landstraße - sehr zur Freude von Uta und uns Fans. Ihr "Lieblingsbäcker" ist nun wieder ganz in ihrer Nähe. Nicht zuletzt verbindet die Aktion Spendenbrot für die Arche in Meißen.

Uta war am Nachmittag zu Gast in der gemütlich eingerichteten Filiale. Sechs Fans waren zur Überraschung von Uta vorbeigekommen. Peter, Eicke, André und Lutz freuten sich mit uns über ein erstes Wiedersehen mit Uta im Jahr 2019. Bei Kaffee und Kuchen kamen alle schnell ins Plaudern und so vergingen anderthalb Stunden wie im Fluge.

Die Spendenbrote waren ausverkauft und der Kundenstrom riss die ganze Zeit über nicht ab. Auf dass es so weitergeht und die Filiale gut angenommen wird.

Und wer da mal einkaufen geht, vielleicht plötzlich mit Uta in einer Schlange ansteht...

Sophie und Andreas Göbel

## Mit Volldampf und Musik

Neue Musiksendung des MDR

Olaf Berger auf Spurensuche entlang der Fichtelbergbahn



Er traf Menschen, die leidenschaftlich für ihr Hobby brennen. Im Reisegepäck von Olaf Berger steckte viel Musik. Dafür sorgten Maximilian Arland, Alexander Rier, Alessa, Uta Bresan und viele andere mehr. Uta sang im Salonwagen der Fichtelbergbahn „Wort für Wort“.



Fotos: MDR Fernsehen



von Bad Frankenhausen noch schiefer als der in Pisa ist - und dass sich Kaiser Barbarossa diese Region für seinen 1000-jährigen Dornröschenschlaf ausgesucht hatte. Uta konnte ihr neues Lied „Lass uns Freiheit spürn“ präsentieren. Wir freuen uns schon auf die nächste Sendung im April. makö



- (1) Gemeinsam auf der Bühne und im Gespräch mit Feuerherz
- (2) Zahlreiche Musikwünsche erreichten Uta und ihr Team
- (3) Fernsehpremiere von "Lass uns Freiheit spürn"
- (4) Zu Gast in der Sendung: Christin Stark
- (5) Der Barbarossa-Sage auf der Spur

Fotos: MDR Fernsehen

